

SEGUIMIENTO

Álvaro Uribe regresa hoy al corregimiento de La Loma, Cesar

El presidente Álvaro Uribe estará en el corregimiento de La Loma, en jurisdicción de El Paso, para revisar los compromisos de las compañías mineras en cuanto a la ubicación laboral de nativos de la localidad, además de los avances de las mesas de trabajo en servicios públicos y medio ambiente. El pasado 12 de mayo, Uribe lideró un consejo comunal en el que se asumieron compromisos.

EN SU HÁBITAT



La CVS en Córdoba liberó un águila, 2 búhos, 2 lechuzas, 5 cocodrilos y 13 nictoteles, que habían sido decomisados.

PESE A RECURSOS



“Preocupa que La Guajira no tenga un plan de cultura”.

PAULA MARCELA MORENO
Ministra de Cultura



EN VALLEDUPAR
Fumigación para erradicar mosquito del dengue

La Secretaría de Salud de Valledupar puso en marcha plan de fumigación contra el mosquito transmisor del dengue. Operarios contratados por la entidad realizan labores de control al Aedes Aegypti, especialmente en los sectores enmontados y lugares de fácil propagación del insecto. Se llamó a la atención de las comunidades para que contribuyan con la erradicación del mosquito.

DE 18 COLEGIOS

526 bachilleres en Montería, en ciclo técnico profesional

Con el apoyo del Ministerio de Educación, un total de 526 estudiantes de bachillerato de Montería iniciaron por primera vez en la ciudad el ciclo técnico profesional desde el grado décimo. Las áreas escogidas por la Secretaría de Educación de Montería son: servicios hoteleros y turísticos, desarrollo social y salud comunitaria, así como procesos administrativos.



Agentes de la Policía realizan vigilancia en el barrio Ceballos para evitar nuevos hechos violentos.

Vecinos destruyen casa donde vendían alucinógenos

Cansados de la situación, se armaron de monas y palos.

Policía de Cartagena rechazó que la gente “asumiera” la justicia.

CARTAGENA. En un acto de desespero y de impotencia por ver que ninguna autoridad les prestaba atención, los vecinos de la calle El Deseo, del sector Canta Rana, del barrio Ceballos, destruyeron una vivienda donde, según ellos, cada día llegaban más de 100 personas a comprar y consumir estupefacientes.

“La gente estaba cansada de la falta de respeto y de los robos continuos a las residencias por estas personas que no hacían otra cosa que consumir vicio”, dijo Melchor Polo, residente en la zona.

Según los moradores, la casa

fue destruida con monas, martillos, palos y con la fuerza que cada uno sacó ante la indignación por la venta de drogas en el lugar conocido como ‘La ratonera’.

Gerardo Orozco, de la Junta de Acción Comunal, JAC, del barrio, dijo que luego de que los consumidores de droga salían apoderados por los alucinógenos, se metían con los vecinos del sector y los amenazaban.

Aurora Simancas, hija del propietario de la casa destruida y que tenía en arriendo, comentó que desde hace varios años le habían dicho a su padre que vendiera esa casa pues le estaba trayendo problemas.

La Policía llegó hasta el lugar para investigar las denuncias de los vecinos, y evitar nuevos hechos como éste, los cuales son indebidos, ya que no es legal hacer justicia por sus propias manos. EMB

Entre las 10 de la mañana y la 1:30 de la tarde, moradores del barrio El Campestre impidieron el paso de tractomulas al puerto de Cartagena.

Otro bloqueo por falta de luz

Por Elvis Martínez Bermúdez

CARTAGENA. Cansado por pasar tres días sin electricidad, habitantes de la cuarta etapa del barrio El Campestre bloquearon el corredor de acceso rápido de Cartagena y dejaron por más de cuatro horas incommunicada a la Zona Industrial de Mamonal con el principal puerto de exportación de la ciudad. Unas 30 tractomulas que salían de Mamonal hacia la Sociedad Portuaria de Carta-

gena, se represaron en la vía. “No aguantamos más. Somos una comunidad de paz, pero chupar calor durante todo un fin de semana seguido y el lunes, es de inhumanos. Los niños se fueron para la escuela sin dormir y medio desayunados”, comentó Juan Martín Gutiérrez, habitante del sector, quien junto con sus vecinos, se tomaron la vía con palos, rocas, ramas de árboles y sus propios cuerpos. César Ruiz, uno de los líderes

“Hay oscilaciones de voltaje debido a las malas conexiones”.

ANTONIO RODRÍGUEZ
Jefe Distrito Bolívar de Electricaribe

de la propuesta, explicó que desde hace tres años, no hay un solo día en el que no se vaya la luz en este sector del barrio. Mirna Morales, otra de las vecinas de El Campestre, criticó el servicio de energía y dijo que no es justo que pague cerca de 145 mil pesos mensuales de luz en estrato 3 y sin tener un solo aire acondicionado. “Eso sí, si uno se atrasa en el pago del recibo, al otro día le están cortando la luz, esto no es justo icarajo!”, expresó la mujer.



“Me ponen la luz o los levanto a palo”, dijo enfurecida Mercedes Marrugo en la protesta.

HABLA ELECTRICARIBE. La empresa Electricaribe se comprometió ayer a realizar una inspección técnica en el barrio El Campestre para mejorar el servicio de energía. Sin embargo, Antonio Rodríguez, jefe del Distrito Bolívar Norte de Electricaribe, recordó que la compañía tenía prevista la ejecución de una importante inversión por 1.100 millones de pesos para la instalación de postes, crucetas, redes y transformadores en este sector, pero algunos sectores de la comunidad se opusieron al desarrollo del proyecto.

De acuerdo con Rodríguez, debido a las conexiones anti-técnicas y a la manipulación de redes se presentan oscilaciones de voltaje. “Esperamos luego de la evaluación técnica adoptar acciones para mejorar el servicio”, anotó.

Ayer mismo se reactivó el suministro de energía en la comunidad, luego del acuerdo del levantamiento de la manifestación.

Alerta sanitaria en Riohacha por ántrax

En toda La Guajira hay 77 casos sospechosos de la enfermedad.

Muerte de dos mujeres wayuu es asociada al carbunco.

RIOHACHA. La confirmación por laboratorio de tres pacientes con carbunco cutáneo o ántrax y 77 casos sospechosos en La Guajira, motivaron a la declaración de la emergencia sanitaria en Riohacha.

El reporte entregado por los organismos de salud corresponde a la inspección de 31 rancherías de esta ciudad al igual que en Manaure, donde se registran los tres casos.

En ese sentido, el secretario de salud municipal, Jesús Pérez Almenares, explicó que la intención es aumentar las acciones de prevención y tratamiento de los habitantes de las zonas donde se han reportado afecciones concordantes con lesiones cutáneas similares al carbunco.

Un plan de contingencia que contempla la información a la comunidad y capacitación al



Germán Sánchez, del ICA; Claudia Mesa, Jesús Pérez y Édgar Gómez, secretarios de Salud, en rueda de prensa.

“Hay carbunco en La Guajira, científicamente comprobado”.

CLAUDIA MESA OCHOA
Secretaria de Salud

personal médico y bacteriológico se implementa en La Guajira con el fin de detectar y tratar adecuadamente los focos de la patología.

La intervención de la planta de beneficio de Riohacha y la clausura de los sitios de sacrificio artesanales destinados a la venta de la carne ovina y caprina, serán algunas de las acciones a media-

no plazo que implementará la alcaldía de la ciudad con el fin de acondicionar los establecimientos para ofrecer animales de calidad a los consumidores.

Pérez explicó que mientras en Riohacha no ha fallecido ninguna persona producto de carbunco, en Manaure se presentan dos de los casos positivos de la enfermedad, confirmados por vía bacteriológica, mientras que los estudios adelantados a dos personas fallecidas llevan a concluir que el carbunco es la posible causa de muerte. Se trataba de dos mujeres indígenas.

Así mismo, el Instituto Colombiano Agropecuario, ICA, que desde el 20 de mayo declaró la urgencia manifiesta en La Guajira, confirmó la vacunación de 764 animales en Manaure, donde fueron aplicadas cerca de 5.000 dosis. Igualmente, hoy se iniciará la vacunación en Riohacha, para lo cual la Alcaldía adquirió cerca de 15 mil dosis que se aplicarán en animales ovinos, caprinos, bovinos, equinos y porcinos. KPL

Crean política pública para combatir el suicidio en Cesar

En Valledupar van 9 casos este año, frente a 7 de la vigencia anterior.

Autoridades buscan evitar la conducta de imitación.

VALLEDUPAR. La Secretaría de Salud del Cesar, el Instituto de Medicina Legal y medios de comunicación conformaron un comité de prevención frente a las alarmantes cifras de suicidios en el Departamento y especialmente en Valledupar. De acuerdo con las estadísticas los casos se han disparado este año en comparación con 2009.

El Instituto de Medicina Legal reportó que en el Cesar se registraron 22 suicidios con corte de mayo de 2009, y en lo que va de este se presentaron 23; para el mismo periodo en Valledupar se quitaron la vida siete personas en la vigencia anterior y en el de este año ya



Ángela María Salazar, secretaria de Salud en Cesar.

se contabilizan nueve, confirmados. Existen otras muertes que están en investigación.

Ángela Salazar, secretaria de Salud en el Cesar, indicó que “la sociedad está enferma, los suicidios son un problema de salud pública, por lo que estamos ideando estrategias para evitar que sigan ocurriendo como una conducta de imitación fatal”. MBC